



## Más de mil 200 personas analizan los impactos del cambio climático

**AGRO.** La actividad se enmarca en un proyecto financiado por el Gobierno Regional y contó con la participación de Gianfranco Marcone.

El seminario "Impacto del Cambio Climático en la Fruticultura de Nuble" se realizó este martes 22 de abril, en el marco del proyecto que lleva a cabo INIA Quilamapu con apoyo del Gobierno Regional de Nuble. La actividad, que

convocó a más de 1.200 personas, reunió a fruticultores, agricultores, autoridades regionales, dirigentes del agro y más de 60 stands provenientes de las 21 comunas de la región.

"Estamos muy contentos con este seminario, ya que res-

ponde al lineamiento estratégico planteado desde el Gobierno Regional y también a lo propuesto por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias", expresó el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, durante su intervención.

Por su parte, el director regional de INIA Quilamapu, Javier Chilian, afirmó que "estas instancias refuerzan el conocimiento sobre sustentabilidad y resiliencia que estamos transmitiendo a los agricultores y fruticultores".



LOS EXPOSITORES Y LOS ASISTENTES AL EVENTO.

209782